

# Detienen a un comando sandinista en C. Rica

San José, julio 6 (AP). Tres mujeres identificadas como miembros del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua, fueron detenidas junto con tres hombres, cerca de la frontera de ese país y todos fueron acusados de proyectar actos subversivos en Costa Rica, informaron hoy las autoridades.

Según la policía, los seis integrantes del grupo fueron detenidos el sábado por la noche en Liberia, a 236 kilómetros de esta capital, después de haber ingresado desde Nicaragua en forma ilegal.

La policía identificó al jefe del comando como Jonathan Riverson Castillo, quien según se informó, tenía un pasaporte como ciudadano mexicano y otro como salvadoreño. Los nombres de los otros dos hombres de-

tenidos no fueron proporcionados.

Las mujeres fueron identificadas como Catalina No-guera García, Mireya Lanza Moreira y Rosa Matilde Mejía Alegría. Según la policía, todas portaban credenciales de oficiales del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua y de miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

De acuerdo con la información oficial, el comando se proponía ejecutar actos subversivos en esta capital y plantear posteriormente al gobierno, una serie de exigencias, entre ellas la liberación de algunos o todos los detenidos en relación con recientes hechos terroristas.

Fuentes de la policía dijeron que el grupo guerrillero planeaba atacar la embajada de Guatemala en esta ca-

— Pasa a la página 28 —

## Violencia deja más muertos en Guatemala

Guatemala, julio 6 (Latin-Reuters). Por lo menos 15 personas murieron en actos de violencia en diferentes puntos del país durante las últimas 24 horas, informó hoy la policía.

Según el informe policial, siete personas murieron en una balacera cerca del "Cuartel Mata-moros", en las afueras de la capital.

Otros ocho cadáveres fueron encontrados en el departamento del Quiché,

a unos 150 kilómetros al nor-oriente de la capital con señales de tortura y los cráneos destrozados. El informe no identificó a los posibles autores del hecho.

Agregó que siete personas murieron en esta capital cuando un grupo de desconocidos ametralló un automóvil en el que viajaba un agente de seguridad al servicio del ex-jefe de la Policía Secreta, Manuel Valiente Telles.

## Aniquilan ofensiva de guerrilla en Colombia

Bogotá, julio 6 (Latin-Reuters). En seis meses de rigurosa acción militar, el gobierno liberal del presidente Julio César Turbay Ayala, frenó la más agresiva ofensiva extremista de la última década y aniquiló virtualmente el Movimiento 19 de Abril (M-19), señalado por las autoridades como el más poderoso grupo guerrillero.

Al terminar junio, las Fuerzas Armadas dijeron controlar todos los focos subversivos, y el ministro de Defensa, general Luis Camacho Leyva, afirmó que se los seguirá combatiendo hasta aniquilarlos.

De acuerdo con estadísticas de los servicios de inteligencia militar, en los primeros seis meses de 1981 fueron muertos 91 guerrilleros, 108 fueron capturados y otros 178 condenados en consejos verbales de guerra.

Fuentes militares estimaron que aún operaban en el país, aunque en forma aisladas, unos mil guerrilleros.

Entre los detenidos se encuentran casi todos los miembros de Estado Mayor del "M-19", incluido su fundador, el médico Carlos Toledo Plata.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACRIBILLADO. Venecia, julio 6 (AP). Foto reciente de Giuseppe Taliario, cuyo cadáver acribillado a balazos fue hallado hoy.

### Perece el hijo de la actriz Romy Schneider

Versalles, julio 6 (AP). El hijo, de 14 años, de la actriz Romy Schneider murió hoy cuando accidentalmente cayó sobre las púas de una cerca de hierro que rodea la residencia de su abuela, según informó la policía.

El niño, David Haubens-tock, murió en la mesa de operaciones, mientras los cirujanos trataban de ocluirle perforaciones intestinales.

La policía dijo que el menor se subió a la cerca de hierro que rodea la mansión de su abuela, en St. Germain-En-Laye, al oeste de París, y resbaló, cayendo sobre las púas.

### Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, julio 6 (AP). La Bolsa de Nueva York, extendió su racha de bajas del verano a ocho sesiones hoy, con otra caída considerable.

El jueves pasado, antes del período festivo de tres días por el Día de la Inde-

— Pasa a la página 23 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York, julio 6 (AP). Foto de Manuel Urrutia primer presidente de Cuba tras el triunfo de la revolución de Fidel Castro, que murió ayer en Nueva York a los 81 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACLAMAN A EX PDTA. Buenos Aires, julio 6 (AP). Mujeres peronistas aclaman el paso del vehículo en donde se conducía la ex presidenta María Isabel Perón, quien hoy fue liberada, después de permanecer cinco años y cuatro meses detenida. La ex mandataria, al dirigirse a su residencia, dijo que permanecerá "algunos días descansando".

## Tras atacar comunismo muere ex Pdte. de Cuba

Nueva York, julio 6 (AP). Manuel Urrutia, el primer presidente de Cuba después del triunfo de la revolución que trajo a Fidel Castro al poder, falleció hoy en el Saint John's Hospital, a los 81 años de edad.

Urrutia, que fue derribado del poder apenas unos meses después por haber atacado el comunismo, fue internado el 15 de junio, informó anoche un vocero del hospital.

La fuente, que pidió no ser identificada, dijo que Urrutia murió a las 07:45, pero dijo que no sabía la causa de la muerte porque la historia médica del ex presidente había sido guardada bajo llave.

Urrutia fue designado

presidente de Cuba en enero de 1959 por Castro. Tomó posesión después de la guerra civil de dos años de duración, que terminó con la huida del dictador Fulgencio Batista.

Urrutia, que era un juez de Santiago de Cuba, había sido seleccionado para el cargo por Castro, que comandaba las triunfantes fuerzas rebeldes.

Sin embargo, apenas unos meses después de hacerse cargo de la presidencia, Urrutia quedó como figura decorativa cuando Castro, a pesar de promesas de que no ocuparía un cargo político, se convirtió en primer ministro.

En julio de 1959, Urrutia

— Pasa a la página 23 —

## Publicaciones cubanas incautan en los E.U.A.

Washington, julio 6 (AP). Los servicios aduaneros norteamericanos se incautaron de "varios miles" de publicaciones cubanas entre las que se hallaban el periódico "Granma" y la revista "Bohemia" que entraban en los Estados Unidos a través de Boston, dijo un vocero de los servicios aduaneros.

El vocero, James A. Parker, dijo que no se sabía en que momento se habían incautado las publicaciones pero que había sido "en fecha reciente y en más de una ocasión."

Los funcionarios que requisaron las publicaciones pertenecían a una oficina de Comercio Exterior del

Departamento del Tesoro, dijo Parker.

El director de la oficina, Dennis M. O'Connell, por el momento no quiso dar explicaciones.

Parker dijo que creía que "varias de las compañías" que importan las publicaciones no tienen la licencia que, según el Acta de 1917 de "Comercio con el Enemigo", se requiere para introducir en el país, dichas publicaciones. Cuba no es considerada "enemigo" pero está incluida en el acta, como resultado de una declaración de emergencia emitida por el presidente John Kennedy durante la crisis de los cohetes de octubre de 1972, concluyó diciendo Parker.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ALCALDE CON PARTICIPANTES. Nueva York, julio 6 (AP). El alcalde de la ciudad de Nueva York posa con las participantes en el concurso "Miss Universo" que se reali-

zará aquí. Bellezas de casi todos los países del mundo se encuentran en esta ciudad para participar en ese evento internacional de la belleza.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINAS 29 Y 30)